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„Ich bedanke mich für die überwältigende Anzahl an Rückmeldungen“, resümiert der
DARC-EMV-Referent Klaus Eichel, DL6SES. Noch vor ein paar Tagen suchte das EMV-
Referat noch weitere 20 Standorte zur Installation von Messstellen für das ENAMS-
Projekt (der DARC berichtete in seinen Medien). „Wir haben 20 Standorte gesucht,
sehen uns aber nun 30 Angeboten gegenüber“, freut sich DL6SES.

Da OM Eichel auch noch parallel mit dem Bau der entsprechenden Geräte befasst ist und
gleichzeitig den neuen Bewerbern umfassend antworten möchte, bittet er um etwas
Geduld. „Ich bin gerade etwas ‚unter Wasser‘, melde mich aber, sobald möglich“, so
DL6SES abschließend.

Quelle: http://www.darc.de/nachrichten…ch-fuer-grossen-zuspruch/

1
https://amateurfunk-lueneburg.info/forum/thread/3715-emv-referat-bedankt-sich-f%C3%BCr-gro%C3%9Fen-
zuspruch/?postID=3943#post3943

http://www.darc.de/nachrichten/meldungen/aktuelles-details/news/emv-referat-bedankt-sich-fuer-grossen-zuspruch/
http://www.darc.de/nachrichten/meldungen/aktuelles-details/news/emv-referat-bedankt-sich-fuer-grossen-zuspruch/
https://amateurfunk-lueneburg.info/forum/thread/3715-emv-referat-bedankt-sich-f%C3%BCr-gro%C3%9Fen-zuspruch/?postID=3943#post3943
https://amateurfunk-lueneburg.info/forum/thread/3715-emv-referat-bedankt-sich-f%C3%BCr-gro%C3%9Fen-zuspruch/?postID=3943#post3943

